

Dr. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber

fraktion@gruene-hohenbrunn.de



An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn
Herrn Dr. Stefan Straßmair
und die Damen und Herren des Gemeinderats

14. 11. 2017

Antrag

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung zu folgendem Beschlussvorschlag:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, bei der zuständigen Behörde eine Umwandlung der bereits bestehenden, zeitlich begrenzten 30er-Zone ab südlichem Ortseingang Hohenbrunn in eine 30er-Zone ohne zeitliche Begrenzung zu beantragen.

Nach dem Schulunterricht finden in der Schule Musikschulunterricht und Vereinssport statt. Kinder und Jugendliche sind deshalb z.T. bis in den Abend hinein, im Herbst und Winter dementsprechend auch bei Dunkelheit unterwegs. Um deren Verkehrssicherheit zu gewährleisten, muss die Geschwindigkeitsbegrenzung durchgehend gelten.

Bisher besteht eine zeitlich eingeschränkte 30 km/h-Vorschrift. Nach Änderung des § 45 (9) Nr. 6 StVO ist nun Tempo 30 generell im unmittelbaren Bereich von Grundschulen möglich. Damit wurde die Eingriffsschwelle für die streckenbezogene Anordnung von Tempo 30 auf innerörtlichen Hauptverkehrsstraßen abgesenkt. So soll eine Verbesserung der Verkehrssicherheit für schwächere Verkehrsteilnehmer, zu denen insbesondere Kinder zählen, erreicht werden.

gez. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber